

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, y **Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL**, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El día 8 de mayo, los líderes del G-7 se comprometieron a prohibir las importaciones de petróleo ruso al término de la cumbre a distancia. Al salir Rusia del mercado, Argelia ganará competencia con países Europeos. Además de ello, Argelia revisará el precio del gas a España.

- ¿Tiene un estimado el Gobierno de cuánto podría encarecerse el gas con esta revisión?
- ¿Cómo sustituirá España la dependencia de gas ruso, tomando en cuenta que se revisará el precio de gas por parte de Argelia a España?

Madrid, 10 de mayo de 2022

pablo hispan
Valle

Fdo:
LOS DIPUTADOS

[Signature]
vo Bº
EL SECRETARIO GENERAL